

プロジェクト報告

プロジェクト1 「再彩ファクトリー」

近畿ろうきんの事業活動で廃棄されるものに注目し、クリエイティブユニット「くふう」とコラボしました。古紙をあたらしい素材に蘇らせる「paperfu」の手法をつかって、ポーチやペンケースなど「再び彩りをもたらす」プロダクトに生まれ変わりました。京都の「かしの木学園」さんが製造に関わり、近畿ろうきんの過去のチラシをつかって素敵な商品が完成。エイブル・アート SDGs オンラインストアで販売し、完売しました。

パートナー団体：くふう

製造協力：かしの木学園（京都）



poRiff ワークショップ「ぺたんこバッグをつくろう！」

レジ袋をつかって、自分だけのバッグをつくるワークショップを開催しました。ポリエチレンを組み合わせる「poRiff」。この技法をつかると楽しく簡単にオリジナルバッグが出来ます。カットしたレジ袋からお好きな色や模様を組み合わせ、アイロンで圧着させてバッグを作りました。「身近なものをリサイクルしながらカバンを作れて楽しかった」「捨てるつもり素材で袋ができて感激しました」「祖母の駄菓子屋さん、たばこやさんの袋をつかいました。思い出がぎゅっとつまったカバンができてとてもうれしかったです。ごみは、人がつくった概念で、ほんとはごみなんてないんだとおもいました。」「ゆたかな気持ちです」など、たくさんの感想をいただきました。



日時：2022年11月20日（日）10:30～12:00

会場：近畿ろうきん肥後橋ビル

参加者：10名